

Visitez les carnotzets du Palp

MURAZ/SIERRE

Le Palp Festival propose ce week-end sa visite en musique des carnotzets de Muraz mais, pandémie oblige, sous une forme remaniée.

Des concerts de renom, des pépites littéraires, c'est ce qu'offre le célèbre festival, ce week-end, dans le quartier sierrois typique de Muraz où il va faire découvrir à son public des endroits secrets et étonnants comme il l'avait déjà fait l'an dernier. Un événement captivant durant lequel les festivaliers pouvaient baguenauder d'un lieu à l'autre sans contraintes aucunes. Pourtant, en cette année 2020 pour le moins compliquée, les organisateurs ont dû revoir leur concept et l'adapter à la situation sanitaire actuelle.

«Nous avons passablement modifié le programme initial», déclare Sébastien Olsen, directeur de la manifestation. «Nous avons été obligés de modifier la formule et c'est pourquoi nous avons mis sur pied des parcours avec des départs échelonnés pour des groupes de 50 personnes. Nous avons réduit le nombre de lieux et avons choisi de faire les représentations en extérieur le plus possible. Aujourd'hui,

nous proposons cinq parcours en cinq étapes avec cinq concerts. Le public choisit le parcours qui l'interpelle. De cette manière, les groupes sont limités et le tracage facilité. Le final, lui, rassemblera tout de même 300 personnes sur le parvis de l'église de Muraz, mais en accord avec les consignes de l'OCVS.»

Malgré ces règles sanitaires strictes – des masques sont proposés gratuitement à ceux qui le veulent à l'entrée des espaces clos –, le public a toujours répondu présent aux événements organisés par le festival. Son directeur précise: «Jusqu'à maintenant, tout a été complet et je pense que ce sera encore le cas ce week-end. Même si la capacité est moindre et les mesures contraignantes, nous pouvons compter sur un public extrêmement fidèle. D'ailleurs, et c'est malheureux, nous avons dû refuser du monde...»

Pour ces malchanceux, il reste encore au programme trois événements prévus, à savoir la Saint-Cep de Conthey, une création musicale dans le vignoble, le Jardin secret de Martigny sous une serre éphémère et, pour clore la saison du festival, le Bal masqué de Venthône et sa vie de château. **XD**

Sierre, samedi 19 septembre, de 11 h 30 à 21 h 45 et dimanche 20 septembre, de 10 heures à 20 heures. Programmation et inscriptions obligatoires sur www.palpfestival.ch. Pas de vente de billets sur place.



Le duo fribourgeois Baron. e viendra présenter son électro pop francophone dans le cadre du festival. ADRIEN PERRITAZ/DR